

Fecha: 14-02-2026

Medio: Tiempo 21

Supl.: Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: Despiden a brigadistas mexicanos que apoyaron el combate de incendios forestales

Pág. : 15

Cm2: 281,3

VPE: \$ 270.588

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Despiden a brigadistas mexicanos que apoyaron el combate de incendios forestales

El pasado mes de enero arribaron a nuestro país más de un centenar de brigadistas mexicanos para apoyar el combate de los incendios forestales que afectaban las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía.

De ellos 60 llegaron hasta la región y se ubicaron con base en la comuna de Victoria, específicamente en el Liceo B-11, desde donde se trasladaron a distintos sectores para el combate de emergencias forestales que se registraban durante los veinte días que se registró su misión.

"Agradecer profundamente el trabajo que han realizado, especialmente en las comunas



más críticas de la provincia de Malleco, en la prevención y control de los incendios forestales. Hay que recordar que en nuestra región fueron más de 167 los incendios, 13 de ellos de manera simultánea, y la labor de esta brigada mexicana fue reforzar todas las operaciones que realizamos con CONAF", destacó el seremi de Agricultura, Carlos Labrín Olave. Para la directora regional de CONAF, María Teresa Huentequeo este apoyo es relevante para fortalecer el combate de emergencias forestales en la región. Mientras que, para el enlace internacional de la misión, Luis

Narváez, el balance del trabajo realizado durante su estadía en La Araucanía fue positivo, cumpliendo los objetivos programados para estos días.

El alcalde de la comuna de Victoria, Javier Jaramillo destacó la labor y coordinación de los brigadistas en el combate de los incendios forestales.

Mientras estuvieron en nuestra región los brigadistas combatieron incendios forestales en Victoria, Nueva Imperial, Galvarino, entre otras comunas. A lo que se suma la elaboración de líneas de cortafuegos en Lumaco, labor preventiva clave para evitar la propagación de las emergencias forestales. 